
第 5回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 平成 28年 3月 17日（木） 13：15 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 2名 

滝本 昌司 岩野 忠男 出来尾 穂子 

事務局 理事長 中村 一雄 沖山 真智子 

 

4. 審議事項 

理事長挨拶 

第 1号議題 放送番組審議会の座長及び議事録署名の選出 

第 2号議題 放送番組の内容について 

第 3号議題 新番組報告 

第 4号議題 その他 

 

 

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

      岩野忠男氏、出来尾穂子が選出された。 

 

第２号議題 開局 7 ケ月ほど経過したが、実際の放送を聴いての意見、感想を頂いた。 

 

・送付した CD内容について 

  国際交流の番組について パーソナリティが、聞きたいことを聞き出し

てくれるとても良い内容である。行きたくなる。（出来尾氏） 

・画面をみるのと違って、言葉は心に残る 

       ラジオの良いところは、顔がみえないのも、魅力である。（岩野氏） 

 

 

 



  第３号議題 事務局より、4月からの放送内容についてご説明 

       新しい番組表参照しての説明 

      

   ・牛久の外人の方に親しみを感じる。（出来尾氏） 

災害時にみんなに聞いてもらいたい、 

・異国の方々にも聞いてもらいたい（事務局） 

 

        ・カーブスに番組表がはってあるが、一見してわかるような張出資料作成

したほうが良いのでは！85.4 にあわせてもらえるように、時間もすぐに

わかるように！ 

まだ、85.4が浸透されてない。 

車に乗ると 85.4に合わせて、いつも聞いています。 

つくばエリアが聞けなくて残念！（出来尾氏） 

・流山まで聞けます。障害物がなければ、聴けます。 

       防災無線が入りづらいエリアがあるが、FMで追いかけて放送している。 

（事務局） 

 

 ・どのくらいの方に周知されているか？（出来尾氏） 

      ・満足度調査の結果がまだでておりません。（事務局） 

 

第 4 号議題 次回の番組審議委員会は 5 月 19 日（木） 16：00 から開催することを

確認し、第 5回放送番組審議委員会を閉会した。 

 

 

 

以上 

       


